

BOLETÍN INFORMATIVO

número 20
Marzo 2017

El Grupo Martes se integra en la Fundación Iniciativa Solidaria Ángel Tomás

- La incorporación fortalecerá las iniciativas y recursos sociales de la entidad.



Redacción Delegación Comunicación SMX

Grupo Martes, asociación sin ánimo de lucro que asesora, apoya y promueve la reincorporación sociolaboral de personas con problemas de drogodependencia, se integra a partir de enero en la Fundación Iniciativa Solidaria Ángel Tomás. FISAT aglutina los proyectos y recursos sociales de la congregación salesiana en la Comunidad Valenciana, Murcia y Aragón.

Hasta la fecha, Grupo Martes formaba parte de las entidades colaboradoras en red de la FISAT, desde 2017 es la Fundación la entidad titular de las actividades que promueve Grupo Martes y contará con el apoyo directo de la organización.

“El cambio de titularidad responde a seguir una línea inspectorial por la que se quiere agrupar todas las iniciativas sociales de la zona para fortalecernos y sobre todo crear identidad”, explican desde la dirección de FISAT. “No por ello Grupo Martes, asociación de referencia en Valencia por la lucha contra la drogadicción, perderá identidad propia ni autonomía sino que se verá reforzada por la Fundación”.

“Grupo Martes aportará su importante bagaje y trayectoria en el campo de las toxicomanías y drogodependencias, aspectos que también se trabajan desde FISAT pero que gracias a la incorporación de Grupo Martes pueden verse mejorados a través de nuevos proyectos e iniciativas. Del mismo modo a través de la Fundación, el mensaje de Grupo Martes podrá llegar a más gente”.

Vicente Serrano, presidente de Grupo Martes, valora la incorporación como un proceso de normalización como presencia salesiana que además facilitará los procesos de gestión.

Hazte socio

promoción de la calidad de vida infantil
inserción social y laboral de jóvenes
apoyo a los inmigrantes
mujer e igualdad de oportunidades
recursos residenciales y de emancipación
sensibilización, promoción y apoyo al voluntariado
orientación y mediación familiar
salud y prevención de drogodependencias
desarrollo comunitario

www.fisat.es

Más para quien tiene menos

Convierte tu compra en solidaria sin pagar más por ello.

wapsi tu gesto solidario | **ángel tomás** | **wapsi.org/FISAT**

En familia

"El Grupo Martes es como una gran familia, se crea una vinculación muy afectiva entre todos"

● Entrevista a Ana Jiménez, de 20 años. Técnico en Integración Social y estudiante Psicología. En su tiempo libre colabora como voluntaria con el Grupo Martes.

¿Cómo entraste a formar parte del Grupo Martes?

Entré en el grupo a raíz de hacer las prácticas del ciclo de técnica en integración social, nos dieron diferentes lugares donde realizarlas, busqué información de cada uno y decidí realizarlas en el Grupo Martes.

¿Por qué razones decidiste hacerte voluntaria y dedicar tu tiempo a los demás?

Durante todo el tiempo que estuve de prácticas estuve muy cómoda en el grupo y me sentí muy integrada, por lo tanto, una vez terminé el periodo de prácticas tenía claro que quería seguir como voluntaria.

Me gusta ayudar a la gente y dedicar tiempo al resto es una manera de hacerlo, sobre todo a

personas que se encuentran en situación de exclusión social porque no cuentan con el apoyo básico.

¿Tiene futuro el Grupo Martes?

Sí, el grupo está formado por un equipo muy competente de profesionales y se hace una labor muy necesaria para muchas personas que viven una realidad que pasa desapercibida para mucha gente, pero que está ahí.

Cuéntanos algo de la realidad del proyecto

El Grupo Martes es como una gran familia, se crea una vinculación muy afectiva entre todas las personas, tanto voluntarios como usuarios, pero siempre trabajando con la intención de servir de puente para su reinserción.

¿Qué diferencia crees que hay con otras entidades?

El grupo trabaja sin ánimo de lucro, formado por voluntarios y voluntarias, pero va dirigido a toda la población de todas las edades, desde los internos de la prisión hasta menores en colegios ya que cuenta con varios proyectos, intentando ayudar tanto a la prevención de las adicciones como las personas que ya están sufriendo las consecuencias.



"Retos y esperanzas de los menores migrantes"



El pasado sábado 14 de enero Abdel acompañado por mas jóvenes, educador y voluntarios de Casa Mamá Margarita de Elche participaron en el café tertulia "Retos y esperanzas de los menores migrantes" organizado por el secretariado Diocesano de Migración Orihuela-Alicante, en Crevillente.

Síndic de Greuges de la Comunitat Valenciana



Publicación con la visión de los equipos profesionales del Síndic de Greuges de la Comunitat Valenciana.

El trabajo se titula "El papel de los servicios sociales generales en la lucha contra la pobreza y la exclusión social en los municipios valencianos durante la crisis".

Segunda vuelta de la Liga Don Bosco Burriana



El pasado octubre de 2016 dio comienzo la Liga Don Bosco Burriana compuesta de los diferentes proyectos de la localidad (Casa Don Bosco, Piso Buzzeti y el Proyecto de Apoyo Educativo) con un total de 40 chavales, colaboradores y educadores de los diferentes proyectos.

Estructura organizativa en la Fundación

Nombramiento de Nacho Beltrán como Director General

Redacción FISAT

Todas las entidades tienen su propio proceso vital. En el año 2008 nació la Fundación Iniciativa Solidaria Ángel Tomás para dar cobertura a los proyectos sociales de la antigua Inspectoría Salesiana San José de Valencia. Un patronato, compuesto de salesianos y seglares, se reunía periódicamente para dar respuesta a las necesidades de gestión de la entidad. En aquel momento la Fundación era titular del proyecto Casa Don Bosco Valencia y contaba con 14 trabajadores. Ha sido rápido el proceso de crecimiento, gracias a la sensibilidad social de las propias presencias salesianas que han impulsado el nacimiento de nuevos proyectos. Hoy la Fundación cuenta con 15 proyectos en 7 localidades y 65 trabajadores en la Comunidad Valencia y Región de Murcia. Este incremento ha hecho necesaria una nueva organización y estructura.

Desde el mes de Enero de 2017 la gestión en la Fundación se organiza a través de:

Un Patronato compuesto por Cristóbal López - Presidente como Inspector Provincial - Antonio Echeto, Juan Bosco Sancho, Segundo García, Fernando Miranda, Rosendo Soler, Vicente Ivars, Gloria Granell y Cristina Colmenero.



Un **Director General**. Nacho Beltrán, que hasta ahora trabajaba como secretario de pastoral juvenil y director de la Escuela de Animación Juvenil Don Bosco, será quien ejerza la dirección educativa y pastoral, así como la gestión ordinaria, económica y administrativa. Hasta el mes de junio compatibilizará este trabajo con la dirección de la Escuela Don Bosco.

Un **Equipo Directivo** formado por Nacho Beltrán, Nolo Tarín, Monti Garrido, Sonia Humada, Raúl Hernández, Santiago Muñoz, Segundo García y Carlos Tarancón.

Esta nueva estructura surge con el deseo de consolidar todos los proyectos existentes en la actualidad y de que surjan nuevas propuestas para dar respuesta a las necesidades de los jóvenes en situación de mayor riesgo o vulnerabilidad.

Celebración del Día Don Bosco en los proyectos de la Fundación

Centro de Día Don Bosco



Alraso Cartagena



Centro de Día Entre Amics



PAE Ángel Tomás Villena



Coordinadora Estatal de Plataformas Sociales Salesianas (CEPSS)

Voluntariado en las Plataformas Sociales: Acompañando, participando, creciendo y transformando en comunidad

Redacción CEPSS

Las Jornadas formativas de Voluntariado en Plataformas Sociales han tenido lugar los días 22 y 23 de marzo en Madrid, en el Centro ARLEP La Salle.

Un encuentro formativo en el que han participado 40 profesionales y voluntarios/as de toda España vinculados a los programas de voluntariado, tanto responsables directos implicados en el diseño e implementación de planes de voluntariado, como los propios voluntarios que ejercen su labor en las diferentes sedes o plataformas sociales locales.

Pudimos contar con la presencia de Don Roberto Amurrio, Subdirector de ONG y Voluntariado- del Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad que inauguró las jornadas abordando la situación actual de las políticas públicas sobre voluntariado.

La jornada ha permitido reflexionar acerca del nuevo marco legal que regula la acción voluntaria, tras la aprobación de la Ley 45/2015 de 14 de octubre de Voluntariado y su aplicación a las entidades sociales. Se ha podido analizar en profundidad el ciclo de gestión de voluntariado, incidiendo en procesos clave como son la acogida, el acompañamiento y la formación de la persona voluntaria, además de tener la oportunidad de compartir buenas prácticas de voluntariado que se están llevando a cabo desde nuestras plataformas sociales y conocer testimonios en primera persona de voluntarios/as implicados en nuestros programas.

De la reflexión y trabajo de estos dos días desde las plataformas sociales han surgido nuevos retos a abordar como son la importancia de mejorar los planes de voluntariado, sistematizar los procesos de gestión de voluntariado, cuidar los procesos de

acompañamiento de nuestros voluntarios/as, crear canales de participación de nuestros destinatarios y procurar una mayor implicación y presencia de la familia salesiana. En definitiva apostar por seguir creando comunidad, participación y transformación social.



SÍGUENOS EN:



El Boletín Digital de la Fundación Ángel Tomás es un medio de transmitir informaciones relevantes dentro del campo de la inclusión social de todas las personas.

C/ Sagunto 192, 46009 Valencia Teléfono: 96 366 78 78 fundacion@fisat.es www.fundacionangeltomas.org